

19/08/2011

Fiscalía de Chile participa como relator en seminario internacional anticorrupción

Con el objetivo de transmitir la experiencia chilena en la persecución de la corrupción, cuatro representantes chilenos viajaron hasta El Salvador, en calidad de relatores del Seminario Internacional sobre el régimen legal y los mecanismos de investigación, persecución y juzgamiento de la Corrupción".

En representación del Ministerio Público, participa la abogada de la Unidad Especializada Anticorrupción de la Fiscalía Nacional, Yelica Lusic, y el fiscal de la VI Región, Jorge Mena.

Junto a ellos expondrá una profesional de la Unidad de Análisis Financiero UAF, y un representante de la PDI.

El curso, que se inició el 15 de agosto, es organizado por la Agencia de Cooperación Internacional de Chile (AGCI) y la "La Academia Internacional para el Cumplimiento de la Ley". (ILEA, por sus siglas en inglés) del Gobierno de los Estados Unidos.

Su objeto es abrir el debate acerca de la situación actual de la corrupción, los regímenes legales y los mecanismos existentes para su investigación, persecución penal y juzgamiento en América Latina y El Caribe..

En la actividad participan funcionarios judiciales y policiales de distintos países de la Región.

El aporte de la Fiscalía de Chile al Seminario se dará en el ámbito de su experiencia adquirida durante la aplicación de la Reforma Procesal Penal, la creación de una Unidad Especializada en materia de anti-corrupción, el levantamiento del secreto bancario en ciertas circunstancias y la perspectiva multisectorial con la que se aborda la corrupción. Lo anterior, posiciona a Chile en el lugar 24 de 180 países incluidos en el ranking de corrupción de Transparencia Internacional.

